

西彼北小学校学校便り

令和元年5月号 西彼北小学校 校長 下川 太郎

学校散育囚標

喜んで登校し 生き生きと学び 活動し 満足して下校する 学校の創造



運動会

5月20日(月)平成31年度運動会 を開催しました。

開会式での校長挨拶でも申しました が、運動会を通して、子ども達が練習の 重要性に気づいたことが大きな学びの 収穫です。

これから経験する様々な行事におい ても、作り上げる過程の大切さを感じて いって欲しいと思っています。

お忙しい中、また、雨の中、参観して くださった来賓・地域・保護者の皆様。 テントや万国旗の設置、駐車場整理等の お手伝いをして下さった皆様。本当に有 り難うございます。

朝の交通指導

西彼北小学校は、国道に面しているため子ども 達の通学路の交通量も朝早くから大変多いです。 そこで、保護者の方々にも輪番で交通指導に当た っていただいています。有り難うございます。





加えて、地域の方々、警察の方々も正門前や学 【民生委員さん・交通指導員さん】 校周辺に朝から立って交通指導をして下さっています。

4月の「交通安全教室」や「避難訓練」では、「自分の命は自分で守ることができる子どもに」という話 をしました。これからも、学校・保護者・地域が力を合わせて子ども達の命を守っていきたいと思います。

受動喫煙の防止について

4月19日のPTA総会の折にもお話をしましたが、「健康増進法の一部を改正する法律」に関連して、 西彼北小学校でも、受動禁煙を防止するため敷地内禁煙を行います。保護者・地域の皆様の御理解と御協力 をお願いいたします。

今後の主な行事

3日(月)委員会活動・体重測定(5・6年)

4日(火)プール掃除・体重測定(3・4年)

5日(水)体重測定(1・2年)

6日(木)~7日(金)宿泊学習(5年)

9日(日)市P連親睦球技大会

13日(木)読み語り・体力テスト

17日(月)代表委員会

20日(木)児童集会(運営)・プール開き

23日(日)ノーメディアデー

24日(月)全校朝会・クラブ活動

24日(月)~28日(金)教育週間

27日(木)読み語り・授業参観・懇談会・ 家庭教育学級